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ベンチャー隊ニュース 

◇明けましておめでとうございます。 

昨年は３５周年の記念すべき年でした。

今年は日本ジャンボリーがあり、４０周

年に向けてさらに飛躍するいい年にした

いと思います。 

まずはベンチャー隊、隼目指して頑張ろ

う！ 

育成会ニュース 

◇新年明けましておめでとうございます。昨年は皆様の

ご協力により３５周年という大きな節目を迎える事ができ

ありがとうございました。本年もスカウト活動のサポートを

よろしくお願いします。 

◇平成２９年が旧年となり平成３０年という新年を迎えまし

た。 

スカウト活動に励んでおられる方々に幸いを 

往く人あり また来る人あり ただ いま居るはわれ一人 

感謝 

スカウトクラブ(賛助会)鎌原昭治 

カブ隊ニュース 

◇１２月３日【団行事】「ととのいました！：クリスマス会」 

いよいよ待ちに待ったクリスマス会！ カブ隊はハンドベ

ルの演奏を披露しました。「オーラ・リー」「きよしこの夜」

「We wish you a Merry Christmas」の３曲を演奏しました。ハ

ンドベルの美しい響きが会場全体に広がりました。観てい

た人からは「アンコール」の声も上がり、とっても盛り上が

りました。料理もおいしかったし、ゲームも楽しかったし、

プレゼント交換もうれしかったです。 

◇１２月１７日【隊集会】「ひとりの小さな手：ユニセフ募金」 

今年最後の集会は、ＪＲ馬橋駅前でのユニセフ募金でし

た。馬橋駅東口と流山線昇降口前の２カ所に分かれて募

金の呼びかけをしました。大きな声で呼びかけをした結

果、「２０，３５３円」のご協力を頂きました。最後に募金箱

のお金を一つにまとめたら、ずっしりと重かったね。あの

重さがみんなの頑張った気持ちの重さなんだよ。 

今年も皆様には大変お世話になりました。来年もよろしく

お願いいたします。 

◇次回の集会は、「１月１４日【団行事】：働かざる者食うべ

からず【月の輪集会】月の輪集合！」「１月２８日【隊集会】：

てんまであがれ【月の輪集会】基本は大事！」の予定で

す。 

ビーバー隊ニュース 

◇新年おめでとうございます。今年もビーバーは、みん

なと仲良く元気いっぱい遊びながら、いろんな事を体験

していきたいと思います。 

さて先月の３日には、団のクリスマス会に参加しまし

た。ビーバー達は劇と歌を大勢の前で発表しました。

「ビーバーの約束ときまり」を大きな声で言うと、クラリオ

ン女王の光の玉があら不思議！輝き出しましたね。 

劇の始めと終わりの挨拶もしっかりできました。とても

立派なビーバー劇団のステージでしたね。 

 ２回目の集会は、１２月１７日に鎌ヶ谷野営場で「お正

月飾り作ろう」集会を行い、お正月用の「ミニ門松」作りに

挑戦しました。リーダーから松や竹、飾りを受取り、作り

方を聞きながら作りました。紐を結ぶのは、大人に手伝

ってもらいましたがそれ以外は全部、自分で工夫しなが

ら作りました。立派な門松が出来ましたね。門松を作っ

た後は、「ニンニン手裏剣」。的をめがけて、手裏剣をエ

イっ！。狙った的に当たるようになったかな？この日

は、とても寒かったですが副長の作ってくれたトン汁と、

飯盒で炊いたご飯をみんなでいただき一味違った、冬

のごちそうをいただきました。 

１月の集会は、１４日に松戸８団の「もちつき大会」に

参加します。そして２回目の集会は２１日に集会をする

予定です。 
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団関係ニュース 
◇１２月９日（土）、１２月度の団会議が八ヶ崎市民センタ

ーで開催された。   

◇１２月９日（土）、１２月度の団委員会が団会議終了後

に同じ市民センターにて開催されました。  

☆各隊の活動報告・予定が承認された。 

☆平成３０年度の新たな団委員の役務に対して、 

出席者に「委嘱状」をお渡しした。皆様１年間役務遂

行宜しくお願い致します。 

◇１２月３日（日）、松戸８団「クリスマス会」が開催されま

した。 

各隊のスタンツが発表され、スカウト達は一生懸命練習

した成果を発揮し楽しいひと時を過ごしました。 

育成会の皆様おいしいご馳走有難うございました。 

ボーイ隊ニュース 

◇１２月３日松戸８団クリスマス会へ参加しました。今年

は部活の関係で充分に打合せができず、シャーク班は

テープさきゲーム、ハヤブサ班はロープを使ったゲー

ムとなりました。打合せが充分ではありませんでした

が、何とか楽しくゲームを展開できました。 

１０日には本来１０キロハイクをシャーク班が予定して

いましたが残念ながら１月に延期となってしまいまし

た。柴又帝釈天までのコースでしたが１月に期待しまし

ょう。 

３１日大晦日恒例の八ヶ崎天満宮炊き出し奉仕、 

１３：３０に隊長宅駐車場で材料の仕込み、急な雨と寒さ

の中、皆さん頑張ってたくさん材料を準備しました。その

後２１：３０に現地八ヶ崎天満宮に集合し薪ストーブ２台

で約４００人前の豚汁を炊き出し参拝の皆さんへ配りま

した。夜には晴れとなり予定気候でしたが寒さは例年の

ごとく厳しいものがありましたが、無事４００人前を作り

全て配り終えることができました。 

さて新年は１０キロハイク、１級旅行とやらなくてはな

らない事がいっぱいです。部活で忙しいとは思います

が班長の腕のみせどころ、２０１８年に期待しています。 
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